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2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長
  ロータリーソング  　「我等の生業」
  ビジター  　狩野会長
◎2023学年度米山奨学生

モウラナ　シャイレンドラ　サルマンさん
  記念品贈呈  　岡部副会長
■誕生祝
渡邉　裕士、横田　幸雄、金井　政人、山田　美光、
狩野　　明、石塚　春彦、石原秀一郎、髙橋　秀実、
神山　光永、西川　定男、釜谷　邦夫
■結婚祝
橋本　　実、藤野　隆司、武井　和夫、太田　郁朗、
前田　　修、関口　雅弘、中野　　実、嶋田　大和、
薊　　　準、本田　博己、井上　　聰、清水　宣彦、
伊藤　大介、楠本　雅史、山㟢　勝由、関口　俊雄、
曽我　孝之、三輪　　斉
■皆勤賞
温井　尚久（満９年）、　　三輪　　斉（満11年）
  新会員紹介  　狩野会長
＊名　　　前　　納堂　信明
・入会年月日　　2023年５月16日
・職 業 分 類　　損害保険
・勤 務 先　　 損害保険ジャパン

（株）　群馬支店
・役　　　職　　支店長　
・推 薦 者　　太田　郁朗
＊名　　　前　　湯川　　健
・入会年月日　　2023年５月16日
・職 業 分 類　　銀行
・勤 務 先　　（株）みずほ銀行　
　　　　　　　　前橋支店
・役　　　職　　支店長　
・推 薦 者　　藤澤　　茂
  奨学金贈呈  　狩野会長
モウラナ　シャイレンドラ　サルマンさん

  会長報告・会長の時間  　狩野会長
　５月９日の早朝例会、前橋公園の清掃活動大変ご苦労様で
した。吉沢輝男建設部長からも大変感謝されました。
　同じ９日に小口RAC委員長と山田PG、狩野の３人で前
橋RACへ公式訪問をしました。RA片桐地区代表とRAC横

山会長からの一年間の活動報告があり、活発に活動してい
ることが大変よくわかりました。前橋RCとしても引き続
き支援をしていきたいと思います。
ヒラメの話
分類と生態　カレイ目ヒラメ科ヒラメ属　

日本近海の全域と樺太、千島あたりから香港近くまでの南シ
ナ海に分布し、水深10-200mの砂地で小魚や甲殻類、貝類、ゴ
カイ類などあらゆる動物を捕食し生息しています。体長は１m
を超えるものもあり、カレイの仲間ではオヒョウに次ぐ大きさ。
カレイとの見分けは、左ヒラメに右カレイと言われるように、
左右の眼が体の左側に寄り集まっている、つまり、腹を手前に
して置いたとき頭が左にくるのがヒラメです。３～５年で
50cm程に成長し、３年で成魚となり産卵するようになります。
大きいものでは10キロにもなり、長崎では「座布団」と呼ばれ
たりしています。中には１m以上に成長するものもいます。また、
30cmくらいの小さなものはソゲと呼ばれ、釣りでもよく見か
けます。ヒラメは体表を保護色に変える能力を持っていて、わ
ずか15分位で周囲と同じ色に変色することができるそうです。
生まれたときは普通の魚と同じ

ヒラメやカレイは孵化後10日目ぐらいまでは普通の魚と同じ
形です。その後、眼の移動が始まり、30日目頃で右眼は背ビレ
の直前、頭部の正中線上へ移動し、40日目には移動が完了し、
親と同じ形になるそうです。不思議ですね・・・
ヒラメの特徴

カレイの多くが体の右側に両目が寄っているのに対し、ヒ
ラメは左右の眼が体の左側についています。また、口が非常に
大きく、鋭い歯が付いていて、小魚などを捕食しやすいようにな
っています。ヒラメの体表は表側の色は生息環境によって左右さ
れ、黒に近い茶色から薄い茶褐色で、不規則に丸い斑紋が沢山つ
いています。裏側は天然物は真っ白いのが特徴です。ヒラメは沖
縄を除き、北海道から九州まで各地で獲れます。平成27年の全国
の漁獲量を見ると、最も漁獲量が多いのは宮城県で、次いで青森
県、北海道となっています。長崎県の平戸は１月から４月の漁期
に合わせ「ひらめまつり」が行われています。青森県ではヒラメ
を漁獲後にいけすで休ませたり、高鮮度処理を施したりする独自
の技術でうま味を引き出し、「青森天然ひらめ」＝「青天ひらめ」
としてブランド化をすすめています。輸入もされており、韓国か
らは活けで、アメリカ、中国からは鮮魚としても入荷されています。
ヒラメの産卵期

ヒラメは春から初夏にかけて沿岸の荒磯や岩礁域に寄
り産卵します。



かけており、その間祝意を頂いた方々には充分な御
礼を申し上げることもできず失礼したことをお詫び
申し上げます。また、今月は所用が重なり例会に出
席できませんのでお詫び申し上げます。

■薊　 　　準…金婚式のお花を頂きました。これからも健
康に努めて、仲良くいきます。

■石井 　繁紀…この度、令和５年度　群馬県総合表彰を受
賞いたしました。これもひとえに、皆様方に支えて
頂き、建築設計業界の発展に尽力してきた賜と深く
感謝を申し上げます。このような栄誉に驕ることな
く、今後も切磋琢磨して参りますので、ご指導ご鞭
撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

■小野 里美絵…本日はご注文を賜り、誠にありがとうござい
ます。本日は、気温も上昇して参りましたので少しさ
っぱりとお召し上がりいただけるよう、ローストポー
クを取り入れました。お口に合うと幸いでございます。

■池畠 　邦和…本日ロータリーバッジを忘れてしまいまし
た。皆様もロータリーバッジを忘れましたら、ニコ
ニコボックスに入れましょう！本日大安吉日です。

■増田 　晋一…５月13・14日に開催したキングオブピッ
ツァイン前橋ではたくさんの皆様に応援していただ
き、無事に終了することが出来ました。ご来場いた
だきました皆様、メディアのFM群馬様、群馬テレ
ビ様、NHK前橋様、上毛新聞様、特別賞を作って
いただきました第一生命様、他たくさんのロータリ
ー企業の皆様のご協賛に心より感謝申し上げます。
雨にもかかわらず前橋中心街がたくさんの人出で賑
やかになり、前橋の食文化が注目されるようになり
ました。ありがとうございました。

■前田 　　修…結婚記念日の素晴らしいお花をありがとう
ございました。

■関口 　雅弘…結婚記念日のお花をいただきました。あり
がとうございました。

■中野 　　実…結婚記念日祝いとして、立派なお花をいた
だきました。ありがとうございました。

■渡邉 　裕士…40歳の誕生日に素敵な御花をいただきありが
とうございました。野球も今のところ首位をキープし
ております。応援いただければ幸いです。

■湯川 　　健…本日から入会致しました。みずほ銀行の湯
川でございます。皆様宜しくお願いします。

■納堂 　信明…本日から入会致しました、損保ジャパンの
納堂と申します。宜しくお願い致します。新入社員
以来の群馬勤務であり、当時の恩返し奉仕の気持ち
で携わらせていただきます。

  ロータリーの友報告  
古賀賢一郎会員

  ロータリーサロン  　狩野会長
「OB会と友好クラブを作ろう」
  食　事  　
斉藤クリエート

美味しい旬の時期
ヒラメは寒くなる晩秋から初春が美味しい時期で、中でも

冬が最も脂が乗りつつ身が締まって美味しい旬です。産卵を
過ぎると身が痩せ美味しくなくなります。ただ、近年は養
殖活鮃や輸入物も多く出回るようになり、昔ほど旬を気に
しなくなりつつあるようです。
  幹事報告  　星野幹事
１． 新会員の所属委員会の件
　 　本日入会の納堂会員の所属委員会はロータリーの友委員会。

又、湯川会員の所属委員会はクラブ会報委員会でございます。
２． 次回例会の件
　 　群馬銀行本店営業部大会議室での最後の例会です。
３．委員長卓話の件
　 　次回の委員長卓話はRA委員会小口委員長です。
４．クラブ管理運営セミナーの件
　 　本日14：30に前橋問屋センター会館で開催されます。
５． ガバナー月信の件
　 　各テーブルにガバナー月信を回覧しております。
６． 70周年実行委員会の件
　 　各部会毎に企画立案をしていただいておりますが、要望・

確認等ありましたら要旨をまとめ、事務局までご提出ください。
  副幹事報告  　池畠副幹事
例会変更のお知らせ
前橋南RC、前橋西RC、伊勢崎RC、安中ＲＣ
  出席報告  　関口会員
会　員　数：117名　
出　席　者： 88名　

  　・実 出 席 者：64名
　・Zoom参加者：20名

欠　席　者：29名

本日出席率：77.19％
  ニコニコBOX報告  　菊池会員
■本田 　博己…結婚記念日の

きれいなお花をいただ
きありがとうございま
す。どうやら40周年の
ようです。

■藤澤 　　茂…本日は新会員紹介者として久々の登壇をさ
せて戴きました。みずほ銀行前橋支店長湯川健さん
を宜しくお願い致します。それと、結婚記念日のお
花を大変ありがとうございました。

■菊川 　善明…４月29日結婚祝のお花をいただきました。
家の中がパッと花が咲いたようでした。

■板垣 　　忍…46回目の結婚記念日にとても素敵なお花
をありがとうございました。45回目の記念日「サ
ファイア婚」から１年。サファイアは、ダイヤモン
ドに次ぐ硬度を持った硬い宝石なんだそうです。こ
れからは「つきたてのお餅」のように伸びやかな１
年を過ごしたいと思っています。えへへ・・・

■三原 　豊章…この度の春の叙勲に際し、旭日双光章受章
の栄に浴することができ、５月12日皇居に参内のう
え、天皇陛下に拝謁を賜りました。これもロータリ
ークラブを始め皆様のご指導のおかげと深く感謝申
し上げます。尚、新聞発表のあった先月29日から
今月７日迄のゴールデンウィーク中家族で旅行に出

｛


